



学校だより

# 往来ヶ丘

令和7年度 第8号  
令和7年12月23日発行  
江津市立高角小学校  
校長 南口周哉

学校教育目標 豊かな心とたくましさをもち、確かな学力を身につけ続ける子どもの育成めざす子ども像 **たくましくしなやかな子** **かんがえて行動する子** **つながる子** **のびる子**

## 『感謝』

本格的な寒さが続くようになりましたが、皆様いかがお過ごですか？

先日、2025年の世相を1字で表す「今年の漢字」が『熊』に決まったと発表されました。『熊』が選ばれるのは初めて。各地で出没と人的被害が相次いだのに加え、漢字で「熊猫」と表記されるパンダの中国返還にも注目が集まったからだそうです。

ちなみに私、南口の今年の漢字は『感謝』です（1字でなくてすみません）。本校着任1年目ということで様々なことに戸惑いながらも突き進んだ1年だったと思います。そのような中でいつも感じているのが、「学校は地域の中にある、保護者・地域の皆様に支えてもらっている」ということです。健康・安全面、そして学習面とどれだけたくさんの方々にご協力いただいているか…『感謝』の気持ちでいっぱいです。子どもたちの成長を支えているのは学校の職員だけではないということがよくわかります。

子どもたちは一人一人着実に成長していますが、伸ばしていきたいところもたくさんあります。様々な場面で子どもたちとかかわりのある方々もそれを感じておられると思います。学校全体・学級・個々で取り組まなければならぬ課題はたくさんあります。それを学校・保護者・地域で解決していくこそが、求められてもいます。子どもたちの良さをしっかり認め、具体的な言動で褒めること、伸ばしていきたいところはしっかり指導すること、この両輪のバランスをとりながら子どもたちの成長を支えていきたいと考えています。

25日から始まる冬休みですが、自分がしてもらうだけでなく、自分でできることを増やし、おうちのために役立つ役割を与えてもらいながら、元気に過ごしてほしいと思います。あわただしい年末ですが、子どもたちにとっては良い経験を積むことができる時期もあります。一年の締めくくりの日「大晦日」と新しい年の始まりの日「元日」を楽しくお過ごしください。新学期に元気な子どもたちに会えるのを楽しみしております。

今年一年、本校の教育活動にご支援・ご協力いただきありがとうございました。

## たかつのトピックス

### 学習発表会

11月21日（金）の学習発表会には、たくさんの皆様にお越しいただきありがとうございました。どの学年もこれまでの練習を力に変え、精一杯伝えようとしている姿、大きな舞台を楽しんでいる姿に、クラスのまとまりや子どもたちの成長を強く感じることができました。子どもたちの発表を温かく見守ってくださった皆様、本当にありがとうございました。



一年生になれたかな?:1年



ミュージックランドのなかたち:2年



ひびけ!3年生の音色  
広げよう!世界のHello!:3年



たった2℃で…。～自分たちができること～:4年



5年生の学び劇場～宿泊研修で学んだこと～:5年



Dreams come true together :6年



11月29日(土)に4年生が芋代官祭りに参加しました。和木婦人会の皆さんのが中心となって、多くの人の手によって開かれています。「芋碑」にお参りした後、芋代官(井戸平左衛門)について



説明を聞いたり、サツマイモの重さあてやクイズに挑戦したりするなど楽しみながら、しっかり学ぶことができました。先人の働きによって自分たちが生活できていること、子どもたちが地域の皆さんから大切にされていることを知る貴重な機会となりました。



### 書初め練習会

12月11日(木)12日(金)、昨年に引き続き、植田畦水先生を講師にお招きし書初め練習会を行いました。筆を45度の角度に置くこと、お手本をどう活用するかなどポイントをたくさん教えていただきました。子どもたちは大きな条幅紙に戸惑いながらも一生懸命練習することができました。冬休み明けの作品展、みなさんの力作を楽しみにしています。



## 12・1月の主な行事予定



22	月	5校時授業 14:25下校	13	火	スクールカウンセラーセミナー
23	火	5校時授業 14:50 下校 スクールカウンセラー来校	14	水	薬物乱用防止教室(6年)
24	水	5校時授業 14:50 下校 大掃除	21	水	クラブ PTA役員選出の話し合い(4年生)
25	木	終業式 11:30下校(給食なし)	23	金	食の学習(4年)
1/8	木	始業式 4校時授業(給食あり) 13:30集団下校	27	火	スクールカウンセラー来校
9	金	校内書初め展	30	金	ミニバス交歓会(6年)市民体育館

